
REQUERIMENTO N° 62/06 
De Informações 

 
“Acerca da situação do asfalto da 
Avenida Juscelino Kubitschek de 
Oliveira, no bairro Jardim Amélia”. 
 

   
Considerando-se que, o asfalto da Avenida Juscelino 

Kubitschek de Oliveira, no trecho inicial, que dá acesso à Rodovia Luiz de 
Queiroz (SP-304), no bairro Jardim Amélia, encontra-se em situação 
precária; 

  
Considerando-se que, o excesso de buracos obriga os 

motoristas a fazer um zigue-zague na Avenida, para evitar maiores 
prejuízos, e 

 
Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador 

pedindo providências imediatas para o recapeamento da Avenida, devido 
ao trânsito pesado, já que o mesmo, no referido trecho, é intenso e os 
buracos aumentaram em número e tamanho, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Há possibilidade de recapear o trecho inicial da Avenida Juscelino 
Kubitschek de Oliveira, o mais rápido possível? 
 
2 - Se a resposta do item 1 (um) for positiva, quando vai ser iniciado o 
serviço? 
 
3 – Se a resposta do item 1 (um) for negativa, é possível fazer pelo menos 
os serviços de tapa-buracos na referida avenida? 
 
4 - Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr.Tancredo Neves”,em 9 de fevereiro de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


